



Hôpital de la Croix-Rousse

Suite au suicide de notre collègue technicienne de laboratoire

Pour exprimer notre tristesse et notre colère

Pour exiger un arrêt de la restructuration des laboratoires, que nous combattons depuis le début du projet

Pour faire reconnaître le suicide de notre collègue en Accident du Travail

Les syndicats SUD et CGT organisent un rassemblement de tous les personnels de l'hôpital de la Croix-Rousse et de tous les personnels des laboratoires des HCL

**Le jeudi 29 novembre à 13 h 30
Devant le Centre de Biologie Nord
(Hôpital de la Croix-Rousse)**

un CHSCT extraordinaire aura lieu le même jour à 14 h 30

Préavis de grève ou de débrayage déposé